

ALLGEMEINE FORST UND JAGDZEITUNG

German Journal of Forest Research

INHALTSVERZEICHNIS

AUFSÄTZE

- C. Kenntner
Der Einfluss der Organisationskultur auf die Kommunikation in staatlichen Forstorganisationen – Theoretische Analyse und empirische Studie zur Organisationskultur von ForstBW . . . 165
(The Influence of Organizational Culture to the Communication in Governmental Forestry Organizations – Theoretical Analysis and Empirical Study to Investigate the Organizational Culture of ForstBW.)
- D. Schwarz,
J. Fäth
und A. Göttlein
Entwicklung eines standardisierten Verfahrens zur Untersuchung der Metallionenfreisetzung von Geschossmaterialien in der Umwelt 175
(Development of a standardized test method for investigating the environmental solubility of metal ions from materials used in rifle bullets)
- K. Pukall
und G. Dobler
Diskursive Auseinandersetzungen um Steuerungsformen für den Umgang mit Wald – Eine Analyse historischer und aktueller Diskurse mit Relevanz für die Waldgesetzgebung 187
(Discursive Struggles over the handling of forests – Analysis of historical and actual discourses with relevance for forest legislation)
- NACHRUF
Prof. Dr. Dr. h.c. HORST KRAMER 203
- NACHRUF
Prof. Dr. Dr. h.c. mult. BERNHARD ULRICH 204

186. JAHRGANG 2015 HEFT 9/10
J. D. SAUERLÄNDER'S VERLAG · BAD ORB